



– Pressemitteilung 01/2025 –

Leipzig, 05.02.2025

Leipzigs Teams des Jahres 2024: SSG-Damen auf Platz drei gewählt

Mit einem Achtungserfolg starten die Teams der SSG Leipzig ins neue Jahr: Bei der traditionellen Wahl zu Leipzigs Sportlerinnen und Sportlern des Jahres 2024 landeten die Bundesliga-Damen der Schwimmstartgemeinschaft auf einen starken dritten Platz. In der Kategorie Herren wackelten die SSG-Männer auf dem vierten Rang am Podium. Zu den Teams des Jahres wurden in beiden Kategorien die Mannschaften von RB Leipzig gewählt.

Die SSG Leipzig ist eines der wenigen Leipziger Teams, die in ihrer Sportart sowohl bei den Damen als auch den Herren in der 1. Bundesliga mitmischen. Bei den Mannschaftsmeisterschaften im zurückliegenden Dezember behaupteten sich die Schwimm-Asse aus der Messestadt gegen starke bundesweite Konkurrenz und machten mit Platz neun bei den Damen und Platz zehn bei den Herren den Klassenerhalt klar.

Dabei stellten die SSG-Schwimmerinnen in der 1. Bundesliga eines der jüngsten Teams aller teilnehmenden Mannschaften. Und dass mit ihnen auch in Zukunft gerechnet werden darf, zeigten kurz darauf die Nachwuchsmannschaften der SSG Leipzig mit beeindruckenden vier Titeln bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Jugend. Auf den Erfolgen von 2024 wird sich jedoch nicht ausgeruht: Im heimischen Trainingsbecken wird bereits wieder Tag für Tag intensiv daran gearbeitet, auch 2025 wieder von sich reden machen zu können.

GOLD SPONSOR der SSG Leipzig

